
　学童保育指導員の処遇改善は切実です。共産党
市議団は、「献身的な保育で働く親を支えている
指導員の賃金アップは緊急で切実な問題。国の支
援事業を活用してただちに実施すべき」とただし
ました。
　市は「できるだけ早急に決定したい」と答弁、
ついに実施が決まりました。

学童保育指導員の賃金改善が実現

福祉・くらしを応援する市政に！
保育

教育 給付制奨学金の実現
市の奨学金引上げを

手稲区　井上ひさ子 東区　宮川じゅん 北区　坂本きょう子 白石区　伊藤りち子 中央区　小形かおり

政務活動費で切手の大量購入
チェック機能強化を 北１西１開発の業者選定に疑惑

期限付き教員を正規教員に
　国による賃金改善の事業で、基本給を上げたの
は市内 208 施設のうち 10 施設、ほとんどが一時
金の支給です。
　共産党市議団が「賃金改善は基本給の引き上げ
が望ましいと働きかけていくべき」とただすと、
市は「国の予算が明らかになった時点で依頼した
い」とこたえました。

　世界でも異常な日本の高学費。
共産党市議団は、深夜までアルバ
イトに追われている学生の実態を

しめし、「返済義務のない給付型の奨学金を作るべき」
「市が実施している奨学金の引き上げを」求めました。
　市は「給付制奨学金を早期に創設するよう国に要望
したい」とのべました。

　“ 更新されなければ職を失う ” 不安を抱えながら、
正規教員と同じ仕事と責任を求められる期限付き教員
が増大しています。
　採用日程や健康診断のスケジュールなどをその理由
に上げる市に対し、「日程の調整は工夫次第で可能、
早期に改善すべき」とただすと、市は「改めて調査し、
検討したい」とこたえました。

　元県議の “号泣会見 ”で問題となっ
た政務活動費。共産党市議団は、「切
手の大量購入など換金が疑われる支出
のチェック強化を」とただしました。
　直後に、自民党市議会幹事長が親族
企業から大量の切手を購入していた問
題が発覚しました。

　北１西１再開発事業（ホールや図書館、オフィス
ビルなど 2019 年完成予定）で、大成建設などゼネ
コン５社が、地権者から土地を買収し再開発事業に
乗り出しました。
　共産党市議団は、「これら５社が工事を請け負う
ことになるのではないか」と指摘してきましたが、
その通りになりました。最初から工事を請け負うこ
とになっていたのでは、公正な入札はできません。
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消費税率 10％への引き上げについて、先送りではなく中止するよう求める意見書 否決 ○ × × × × × × ×

国民健康保険に対する国庫負担の増額を求める意見書 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

（35人学級の継続など）「ゆきとどいた教育」の前進を求める意見書 可決 ○ × ○ ○ ○ ○ × ×

外形標準課税の適用拡大など中小企業向けの増税に反対する意見書 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

「カジノ解禁推進法案」に反対する意見書 可決 ○ × ○ × ○ ○ × ○

北海道電力による電力料金再値上げの認可を行わないことを求める意見書 否決 ○ × × × ○ × × ×

（北星学園大学非常勤講師に対する）個人を攻撃する卑劣な脅迫を許さない決議 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
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保育士の賃金改善は
基本給の引き上げで

第３回、第４回定例会での意見書等に対する各党の態度

ＤＶ対策
ＤＶ対策支援の充実、早急に
“相談員増やし充実をはかる”

　増加するＤＶ（パートナーからの暴力）
被害について、共産党市議団は「相談者の
隔離や精神的なケア、
就職支援など数年かか
るケースもある」と予
算の増額を求めまし
た。
　市は、「相談員を増
やすなど充実をはかっ
ていく」とこたえまし
た。

お年寄り
を守ろう

特養を増設し、
「要支援」のサービス切り下げやめよ

　共産党市議団は、特養ホームの増設とともに「“在宅生活
が困難 ”などの特例を尊重し、一律に要介護３以上を条件と
しないよう、すべての事業者に徹底すべき」と求めました。
　また、要支援者への訪問・通所介護について、「新総合事業」
への移行で「今までのサービスが受けられないということが
あってはならない」と指摘。市は「必要とされるすべての方
にサービスが提供される」とのべました。


